Institucional



La Junta Directiva de la Corporación de Estudios Agricolas y Ganaderos "CEGA" eligió como su nuevo Presidente al Doctor Antonio Guerra de la Esprietta por período de un año.

Como se sabe, CEGA es una Corporación Civil sin ánimo de lucro, cuyo objeto principal es el de "contribuir al progreso del sector agropecuario, mediante la realización de investigaciones y estudios en materias técnicas, económicas y sociales".

La labor que esta entidad viene desarrollando ha sido altamente elogiada especialmente por el nivel académico de sus investigadores y la seriedad de los trabajos realizados. Le corresponderá al nuevo Presidente de la Corporación continuar con la acertada orientación que traía la organización y proponer todas aquellas ideas que redunden en beneficio de CEGA y por ende del sector agropecuario nacional.

AL CIERRE

BRASILMIRA HACIA

Aunque las condiciones elimáticas y de tierra en el Brasil, especialmente en la zona norte, son perfectamente adecuadas para la producción de aceite de palma. el país está lejos de ser de los mavores productores de aceite de palma, Mientras que, según Oil World, carta noticiosa editada en-Hamburgo, se espera que este año la producción mundial anual lleque a 6.9 millones de toneladas. la producción actual en Brasil asciende solamente à 22.000 toneladas, es decir, el 0,3 por ciento del total de la producción mundial. Los paises del sureste asiático están a la cabeza de la producción mundial, según la FAO de la Organización de las Naciones Unidas.

"El aceite de palma constituye una industria creciente en el Brasil, pero podría desarrollarse mucho más si tuviera el apoyo total del gobierno, estableciendo líneas de crédito especiales, como las que existen para el programa del alcohol", según Charles F. Kompier, Presidente de Dende do Para S.A. (Denpasa), Kompier calcula que en la actualidad hay

alrededor de 33.000 acres sembrados con palma de aceite, en los estados de Para y Amapa. Se espera que este acreaje aumente solamente un 20 por ciento durante los próximos cinco años "Podríamos flegar a medio millón de acres en 20 años, sin hacer cuentas alegres, si contáramos con los medios necesarios", dice Kompier.

Los obstáculos para el rápido desarrollo de esta industria son los altos costos que establecer una plantación implica, además de las instalaciones necesarias para la trituración de la fruta y el largo plazo para la obtención de utilidades sobre la inversión. Sin embargo, una vez superada la inversión inicial, el aceite de palma es bastante menos costoso de producir que sus competidores inmediatos, como el aceite de soya. Kompier subraya que "un provecto de aceite de palma que produzca el total de su capacidad cuesta entre 140 y 150 dolares por tonelada."

Solamente el tres por ciento de la fruta se comercializa en forma de harina, mientras que en el caso de la soya, el 70 por ciento de la materia prima que pasa por la planta de trituración sale en forma de harina, lo cual crea un problema de mercadeo separado y con frecuencia complejo.



FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA AFRICANA

Carrera 9a. No. 71.42 Of. 501 - Tels - 2116823 - 2556875 Apartado Aéreo 13772 Bogota, Colombia Télex: 44649 ASFO

IMPRESOS